news.belgium

29 nov 2006 -11:59

Le Ministre De Decker félicite Joseph Kabila, élu Président de la RDC

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, se réjouit de l'aboutissement du processus de démocratisation en République Démocratique du Congo et salue la sagesse du peuple congolais qui a témoigné par son vote de sa volonté de prendre son avenir en main.

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, se réjouit de l'aboutissement du processus de démocratisation en République Démocratique du Congo et salue la sagesse du peuple congolais qui a témoigné par son vote de sa volonté de prendre son avenir en main.

Le Ministre Armand De Decker félicite Joseph Kabila, élu Président de la République Démocratique du CongoBruxelles, le 28 novembre 2006.Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, se réjouit de l'aboutissement du processus de démocratisation en République Démocratique du Congo et salue la sagesse du peuple congolais qui a témoigné par son vote de sa volonté de prendre son avenir en main.Le Ministre Armand De Decker espère que tous les acteurs de la scène politique congolaise respecteront les résultats du scrutin qui fut bien organisé par la Commission Electorale Indépendante et largement contrôlé par la communauté internationale.Le Ministre Armand De Decker espère que le Président élu, entouré de son équipe, s'attaquera immédiatement à l'élaboration du plan de reconstruction du pays et de lutte contre la pauvreté. Il confirme que la Belgique s'associera alors, dans le respect d'un esprit authentique de partenariat, à la mise en œuvre de ce plan. Une Commission Mixte pourrait être organisée entre la Belgique et la République Démocratique du Congo dès l'entrée en fonction du nouveau gouvernement congolais, afin de définir la stratégie, les objectifs et les secteurs de la coopération entre les deux pays pour les années à venir. A l'initiative du Ministre Armand De Decker, la Belgique a déjà mis sur pied un programme d'urgence de 25 millions d'euros dont l'objectif est de permettre l'amélioration immédiate de la qualité de vie pour la population congolaise. La mise en œuvre de ce programme a débuté au mois d'août dernier, après le premier tour de l'élection présidentielle.Le Ministre Armand De Decker tient à féliciter le Président Joseph Kabila, élu au suffrage universel. Il se rendra à Kinshasa le 6 décembre prochain avec la délégation gouvernementale belge pour assister à l'investiture du Chef de l'Etat.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P) Rue des Petits Carmes 15 1000 Bruxelles Belgique +32 2 501 81 11

http://diplomatie.belgium.be

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be

